



[Portal](#) > [Knowledgebase](#) > [Kampagnen und Positionen](#) > [Energiewende](#) > [Klimaschutz ist wichtig, aber er darf nicht auf Kosten der Wirtschaft gehen.](#)

Klimaschutz ist wichtig, aber er darf nicht auf Kosten der Wirtschaft gehen.

Campact e.V. - 2019-07-09 - in [Energiewende](#)

Fakt ist: Wir müssen umgehend wirksame, umfassende Maßnahmen ergreifen, wenn wir die Erderwärmung noch auf 1,5° Celsius begrenzen wollen. Sie aus Sorge um CO₂-intensive Wirtschaftszweige zu verschleppen bedeutet, dass unsere Zukunft kurzfristigen wirtschaftlichen Interessen geopfert wird. CO₂-intensive Industrien treiben die Klimazerstörung massiv voran; statt dies weiter zu unterstützen, muss die Wirtschaft endlich nachhaltig und klimaneutral gestaltet werden. Gesetzliche Vorgaben wären ein starker und effektiver Anreiz. Und schließlich: Die Kosten für den Umbau zu einer klimaneutralen Wirtschaft betragen nur einen Bruchteil der Kosten, die eine fortschreitende Klimazerstörung produzieren wird.